

Medienmitteilung vom 9. August 2010

«Em Bebbi sy Burgergmaind»: Leckerbissen für einen guten Zweck

Am Samstag, 14. August 2010, findet die Benefizveranstaltung der Bürgergemeinde «Em Bebbi sy Burgergmaind» statt. Dieses Jahr stellt sich Overall, Basler Genossenschaft für Arbeitsintegration, im Stadthaus vor. Der gesamte Erlös geht an diese Institution zu Gunsten eines Projekts zum Ausbau des Lehrstellenangebots. Speziell dieses Jahr: Prominente Basler Bürgerinnen und Bürger werben zusammen mit dem Bürgerrat für die befristete Einbürgerungsaktion für Schweizer Staatsangehörige. Happy Jazz und ein abwechslungsreiches Programm sollen zahlreiche Gäste anziehen.

Es ist inzwischen eine schöne Tradition. Nach dem beliebten Grossanlass «Em Bebbi sy Jazz» folgt nahtlos am Samstag die Benefizveranstaltung «Em Bebbi sy Burgergmaind» im Stadthaus. Die Garanten für gute Stimmung sind erneut an Bord. Es sind die beliebten Formationen Newcastle Jazz Band und Tympanic Jazzband.

Als Partner der Bürgergemeinde der Stadt Basel präsentiert sich dieses Jahr Overall, Basler Genossenschaft für Arbeitsintegration. Overall verwöhnt die Gäste zudem kulinarisch im Stadthausbeizli, und setzt den Erlös für den Ausbau des Lehrstellenangebotes für junge Menschen ein. Als weitere Attraktion lädt Fakir Rodani zu einer Reise in den Orient ein.

Speziell bei der diesjährigen Ausgabe: Prominente Basler Bürgerinnen und Bürger rühren zusammen mit Mitgliedern des Bürgerrates die Werbetrommel für die befristete Einbürgerungsaktion für Schweizer Staatsangehörige. Im Stadthaus erwarten Sie zwischen 11 und 16 Uhr: Daniela Spillmann (Modeschöpferin), Pia Inderbitzin (Fasnachtscomité), Jeanne Fürst (Sprechstunde Gesundheit SF DRS) sowie George Gruntz (Jazzmusiker), Massimo Ceccaroni (Ex-FCB-Verteidiger), Armin Faes (Publizist) und Werner Blatter (Medienchef Basel Tattoo). In rund 60 Restaurants wird noch bis Ende September 2010 mit Tischsets und Bierdeckeln für die Aktion geworben. Die neusten Zahlen belegen den bisherigen Erfolg (Stand 5. August 2010): 364 zugestellte Gesuchsunterlagen, davon sind 134 bereits wieder ausgefüllt bei der Bürgergemeinde eingetroffen.

In Basel wohnhafte Schweizerinnen und Schweizern können sich mit einer reduzierten Gebühr von CHF 100.– (zuzüglich der kantonalen Gebühren von CHF 150.– bis 300.–) einbürgern lassen, sofern die gesetzlichen Voraussetzungen erfüllt sind.

Die Basler Bürgergemeinde und Overall freuen sich auf zahlreiche Gäste am Samstag, 14. August 2010. Der Anlass dauert von 11 bis ca. 17 Uhr und findet im Stadthaus (Stadthausgasse 13, Basel) bei jedem Wetter statt.

Über eine Veröffentlichung freuen wir uns, und stehen Ihnen gerne für allfällige Fragen zur Verfügung.

Zusätzliche Auskünfte:

Remo Antonini, Information und Kommunikation Bürgergemeinde, Telefon 061 269 96 23 oder Eva Lehmann, Overall, Telefon 061 269 14 25.

Foto für eine Vorschau: Auf der Website der Bürgergemeinde

http://www.buergergemeindebasel.ch/media/de/picdb/2009/34/800_web_bebbibg09_1093.jpg

kann ein Bild vom Anlass 2009 verwendet werden. Besten Dank.